

Díaz-Canel en San Vicente y las Granadinas para cumbre de la Celac



Imagen ilustrativa tomada de @PresidenciaCuba.

Kingstown, 29 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, arribó este jueves a San Vicente y las Granadinas para participar en la octava cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), que comenzará mañana.

A su llegada al aeropuerto internacional Argyle, el jefe de Estado fue recibido por el vice primer ministro, Montgomery Daniel.

El jefe de Estado viajó acompañado por el ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez.

Según informó la Presidencia de la isla en X, se espera que Díaz-Canel intervenga mañana en la cita regional, en la que además se estarán celebrando los 10 años de la firma, en La Habana, de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz.

La octava cumbre de la Celac se centrará en cuestiones acuciantes de la región, junto a la seguridad alimentaria, la salud, el cambio climático y el mantenimiento de la paz en busca de consensos y posibles soluciones.

El bloque, conformado por 33 países, es un mecanismo intergubernamental de ámbito regional que surgió en diciembre de 2011 para promover la unidad y la integración política, económica, social y cultural.

San Vicente y las Granadinas despedirá con el cónclave su mandato al frente del bloque, con lo cual se convirtió en el primer miembro de la Comunidad del Caribe en asumir tal responsabilidad.

Colombia asumirá la presidencia pro tempore del mecanismo en 2025 y, dentro de las aspiraciones del gobierno con relación a la integración sobresalen impulsar a nivel regional la transición verde, la interconexión e integración energética regional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348583-diaz-canel-en-san-vicente-y-las-granadinas-para-cumbre-de-la-celac>



Radio Habana Cuba